

Peso vuelve a recuperar terreno ante el dólar (El Financiero 06/06/12)

Peso vuelve a recuperar terreno ante el dólar (El Financiero 06/06/12)(Clara Zepeda Hurtado) Miércoles, 6 de junio de 2012 La divisa estadounidense amplió su retroceso. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó en 14.2250 pesos por dólar spot, con una apreciación para la moneda nacional de 2.34 centavos. En dos jornadas, el peso ha recuperado cerca de 13 centavos ante el dólar, todavía lejos de recobrar lo perdido en las últimas cinco semanas. Con un volumen de operación de 282.3 millones de acciones negociadas, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores registró un avance marginal de 0.08 por ciento, al cerrar en 37 mil 89.36 unidades. Wall Street rompió con su racha perdedora, una vez que el ISM informó que su índice general de la actividad no manufacturera en EU aumentó a 53.7 puntos en mayo, frente a 53.5 en abril. Los economistas esperaban, en promedio, que el índice general de abril se ubicara en 53 unidades. El Dow Jones avanzó 0.22 por ciento, a 12 mil 127.95 puntos; el selectivo S&P 500 subió 0.57 por ciento, a mil 285.50 enteros, mientras que el Nasdaq aumentó 0.66 por ciento, a dos mil 778.11 unidades. Del otro lado del Atlántico, el CAC-40 de la bolsa de París lideró las alzas con 1.07 por ciento, mientras que el Ibex-35 de Madrid sumó 0.45 por ciento. El FTSE de Milán, por su parte, subió 0.63 por ciento. Por segunda jornada consecutiva, el DAX-30 de Francfort fue el único indicador en registrar una caída de 0.15 por ciento. Del mismo modo, la bolsa alemana sumó su quinta jornada consecutiva de pérdidas y alcanzó su mínimo nivel desde el 30 de diciembre de 2011.